



Zug, 1. Mai 2010, 14:52 Uhr

107 / MEDIENMITTEILUNG

Zug: Zwei Personen auf Fussgängerstreifen angefahren

Ein Personenwagenlenker übersah zwei Fussgänger wobei es zur Kollision kam. Beide Fussgänger wurden dabei verletzt.

Am Freitag (30. April 2010), kurz vor 2130 Uhr, bog ein 72-jähriger Schweizer mit seinem Personenwagen, von der Schochenmühlestrasse her kommend, auf die Steinhauserstrasse ein. In allgemeine Richtung Steinhausen fahrend übersah dieser zwei Fussgänger, welche die Fahrbahn auf dem Fussgängerstreifen in Richtung Ammannsmatt überquerten. In der Folge kam es zur Kollision mit den beiden Fussgängern. Dabei wurde ein 17-jähriger Schweizer frontal erfasst und auf die Fahrbahn geworfen. Dieser wurde dabei mittelschwer verletzt und musste durch den RDZ ins Zuger Kantonsspital überführt werden. Ein 20-jähriger Schweizer wurde durch den Personenwagen noch gestreift, wobei dieser auf die Fahrbahn stürzte und sich leicht verletzte. Der Sachschaden am Fahrzeug beläuft sich auf mehrere hundert Franken.

Weitere Auskünfte:

Hptm Thomas Armbruster, Pik-Offizier der Zuger Polizei, steht Ihnen bis 16:00 Uhr zur Verfügung (T 041 728 41 41).